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令和７年５月 長浜市教育委員会 会議録 

Ⅰ．開催事項 

１．開催日時 

令和７年５月２１日（水） 午後２時３０分～午後２時５４分 

 

２．開催場所 

教育委員会室（長浜市八幡東町６３２番地 長浜市役所５階） 

 

３．出席者 

教育長   織田 恭淳  

委 員   兼子 貴絵 

委 員   前川 加奈子 

委 員   押谷 喜美子 

委 員   上田 祐樹 

 

４．欠席者 

委 員   前田 康一（教育長職務代理者） 

 

５．出席事務局職員 

教育部長                   大音 洋 

次長                     馬渕 康至 

 教育総務課長                 藤田 哲夫 

教育改革推進課長               成田 健 

教育指導課長                 細江 秀樹 

学校給食課長                 塩津 浩美 

幼児課長                   森 靖 

教育センター所長               杉本 義明 

教育総務課課長代理              野邉 誠 

教育総務課係長                川瀬 奈津代 

 

６．傍聴者 

１名 
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Ⅱ．会議次第 

１．開 会 

２．議 事 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 会議録の承認 

日程第３ 教育長の報告 

 日程第４ 議案審議 

議案第１７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に関する意見について 

議案第１８号 長浜市立学校等の設置及び廃止について 

議案第１９号 長浜市外国語指導助手任用規則の一部改正について 

日程第５ 協議・報告事項 

日程第６ その他 

３．閉 会 

 

Ⅲ．議事の大要 

１．開 会 

教育長から開会宣言があった。 

 

２．会議録署名委員指名 

兼子委員、押谷委員 

 

３．会議録の承認 

４月定例会 

  特に指摘事項はなく４月定例会の会議録は承認された。 

 

４．教育長の報告 

教育長： 

 先週、埼玉県川越市で行われた全国都市教育長協議会に出席しました。都市教育長とは、

政令指定都市以外の市の教育長のことです。協議会は年に一度開催し、「宣言」と「宣言を

具現化する決議」を行います。文部科学省や都市教育長の中でも共通の理念があり、施策を

具現化する取り組みを行っているということを紹介させていただきます。 

次に、長浜市では多様化学校の設置に向けて動き出していますが、東京都東久留米市教育

委員会では、既存の学校の中に「チャレンジクラス」をというものを作り、不登校等の子ど
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も達の進路の保障に向けて取り組みをされています。不登校の状況については、全国的にコ

ロナ化以降に非常に高くなっています。各自治体において工夫をしながら解消に向けた取組

は行っていると改めて感じています。 

最後に、山梨県大月市において、午前中に５時間授業を行うと発表がありました。小学校

の場合、通常は午前中に４５分４時間授業としていますが、４０分授業とすることで、午前

中に５時間授業を行うもので、各自治体の中で賛否両論の議論をされています。本市におい

ても、３月定例月議会の一般質問の中で、現時点の方向性について確認がありました。現在

のところ、協働的な学びや振り返りまでをしっかりと行うには、やはり４０分授業では足り

ないという学校現場の声を聞いていますので５時間授業の予定はありませんが、全国的には、

進み始めているという感覚がありますので、本市においても、研究を進めていきたいと考え

ています。 

  

５．議案審議 

「議案第１７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に関する意見について」は、市議会

で審議される前の情報であり、公にすることにより市民等の間に混乱を招くおそれがあるこ

とから、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第７項の規定に基づき非公開と

したい旨の発議が教育長よりあり、委員の全会一致で可決された。 

 

□議案第１７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に関する意見について 

教育長は事務局に説明を求め、各所属長から資料に基づき説明があった。 

 

  各委員とも異議なしということで原案どおり決定された。 

 

□議案第１８号 長浜市立学校等の設置及び廃止について 

教育長は事務局に説明を求め、教育改革推進課長から資料に基づき説明があった。 

主な質疑応答は以下のとおり 

兼子委員： 

 以前、保護者等から意見書が出ていることをお聞きしていましたが、現段階では一体と

なって前に進めているということでよろしいですか。 

教育改革推進課長： 

 今年度は、まず統合準備協議会の中で、提案書の確定を行いました。年度が替わり、委員

の皆様や応対をいただいているＰＴＡの保護者様の中には交代された方もおられますが、統

合に向けて準備を進めていく最後の１年となりますので、この１年を本当に大事にしていこ
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うと思っていますし、現段階においては、前向きに進んでいるものと思っています。 

上田委員： 

 登下校のシミュレーションであるとか、バスの体制等の議論があると思いますが、地域の

意見を聞きながら詳細な運用を詰めていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

教育長： 

 校名の「西浅井小学校」は公募で決定しましたか。 

教育改革推進課長： 

 子どもたちと地域の方に校名の公募をさせていただきました。 

教育長： 

 一番多かった校名に決定したということですか。 

教育改革推進課長： 

 幾つか候補がありました。候補の中に込められた校名に対する思いを大切にして検討され

た結果、最終的に一番多かった「西浅井小学校」になりました。 

 

  その他に意見はなく、各委員とも異議なしということで原案どおり決定された。 

 

□議案第１９号 長浜市外国語指導助手任用規則の一部改正について 

教育長は事務局に説明を求め、教育指導課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なし 

 

特に意見はなく、各委員とも異議なしということで原案どおり決定された。 

 

６．協議・報告事項 

なし 

 

７.その他 

 

８．閉会 

 教育長から閉会宣言があった。 
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会議録署名人 

                  令和   年   月   日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


